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期货投资怎样(做期货投资赚钱吗) 

短期赚钱并不难，难的在于稳定赚钱。笔者是某大学期货证券在职研究生，对期货
有一定的了解，也有一帮做期货交易的同学，大家每天会交流一些心得体会，最后
提醒一下，打电话劝你开户做期货、现货、外汇、贵金属什么的都是骗子，正规期
货公司是不能劝人开户交易的。

1、期货投资怎样

期货是一种专业性非常高的投资工具，需要对投资的品种未来的走势和供需关系进
行分析，还要对资金的动向做出判断，因为其具有很高的杠杆，并不太适合没时间
叮盘的投资者，所以我认为普通人不认真学习和了解不要进行期货投资。期货投资
能不能赚钱，我只能说不要相信财经平台、财经网页里经常看到“休息时也能赚钱
、2000元就可以入市”等宣传，也不要羡慕什么“20万到20亿、5万到10亿”等
人士，事实证明，期货市场两年留存率不到一成，很多年轻的怀抱理想的年轻投资
者亏光离场，所以期货市场是真正的七亏二平一盈，

2、一万元做期货能赚多少

可以，因为期货是T十0多空双向交易，所以1万元一天赚1千很正常，做好了1万元
当天赚百分五十以上甚至翻倍也可以，如做期权做好了当天翻几倍甚至十几倍都可
以，当然这是极小概率事件，因为期权市场容量比较小。短期赚钱并不难，难的在
于稳定赚钱，我的朋友我都不建议他们参与，我深知这里面的各种坑太多，新手必
然是炮灰，除非你弄一把赚亏都走，如赚了永远不再碰，但进来了恐怕就很难出来
。

3、做期货能不能赚钱

期货交易真的能赚钱吗？答案是肯定的：能赚钱，而且，短期赚钱也非常容易，随
便开一手单子，分分钟都有可能是盈利的。但是，期货交易想要“长期”，“稳定
”“持续”的赚钱，非常困难，这一点，所有做期货的人，不管表面看起来多厉害
的样子，其内心深处一定清晰的明白，持续稳定是非常困难的。但是存不存在这样
的人呢？肯定是存在的，

比如，下图是蓝海密剑上的一位交易者的交易曲线：08年8月至今，这是我见过第
二长的资金曲线，至今依然在交易，而且依然保持着良好的交易成绩。我见过最长
的资金曲线，是交易开拓者公司的资金曲线：从2006年1月份开始的资金曲线，不
过自从2017年开始，由于期货市场少有大的单边趋势行情，它接近10年的上涨势
头被遏制，开始经历考验了，
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这条资金曲线，一看便知应该是根据日线做趋势跟踪的资金曲线。这也说明了，交
易这个行业“稳定”有多困难，行情总是在变化，趋势也时有时而不有。轻易的谈
自己稳定了一说，都是盲目自信的，不过，只要交易逻辑正确，具有正向收益预期
，按照一个固定的周期说稳定也没有什么意义，盈利是肯定能够实现的。好好努力
，祝各位交易顺利，

4、期货可以做吗?挣钱吗

首席投资官评论员门宁：笔者是某大学期货证券在职研究生，对期货有一定的了解
，也有一帮做期货交易的同学，大家每天会交流一些心得体会。现在刚好在实盘比
赛，我把前三周的成绩和你分享一下，让大家大致了解一下做期货的盈亏情况，我
三周过后盈利14.74%，暂时排名第7。为了保护同学的隐私，我把大家的名字都打
马赛克了，从这个收益率中可以看出，期货由于是保证金交易，自带杠杆，波动是
非常大的，三周结束就有同学亏损接近60%，

大家愿意冒着高风险做期货，是因为也可以获得高收益，三周过去有10%的同学盈
利超过30%。前两名的同学上周盈利超过30%是抓住了动力煤的行情，第3、4名则
是上上周做对了铁矿的一波行情，排名最后，巨亏的同学是反复做错，连续亏损，
我和同学有国内顶尖的经济学者讲授理论，有期货公告的总经理，投资界牛人，高
级研究员培训交易，经过系统的学习和训练，三周过后所有同学的平均收益率其实
仅有1%。

基本也说明了期货是一个零和博弈的市场，说直白一点就是个赌场，看似做对时一
周就有30%的收益率，但是想要博取30%的收益，肯定会承受亏损30%的风险。在
期货市场翻倍非常容易，重仓押一次，做对了就行；同样的，期货市场里破产也很
容易，重仓押一次，做错了就完了，我们的钱可以无数次翻倍，可以越滚越大，像
付海棠、林广茂等神人都从几万做到了十亿级。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

